

Spendenbetrag erinnert an Ferrari-Flitzer



Stadtmitte. Fünf Spendenschecks im Wert von jeweils 599 Euro hat die **Santander Consumer Bank** an gemeinnützige Vereine in der Stadt übergeben (Foto: Reichartz). Die Einzelsumme erinnert an den Ferrari 599, der auf seiner Welttour im März Station in Mönchengladbach machte. Oberbürger-

meister Norbert Bude, Bürgermeisterin Renate Zimmermann (die selbst ein Stück im Sportwagen zurücklegte) und Anke Wolff von der Bank übergaben die Schecks im Rathaus Abtei an Vertreter des **Vereins zur Förderung der Kinder- und Jugendarbeit im Jugendclubhaus Westend**, des **Kinder- und Jugendsportvereins MG**, des **Vereins Verwitwet.de**, der **Ökumenischen Jugendarbeit Eicken** und der **Kinder- und Jugendabteilung der Showtrompeten Odenkirchen**.